



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Para La Semana Santa: ¿Hasta dónde llegará el amor?

Escrito por Eric Massanari, Ministro de la Conferencia Ejecutiva de la PNMC

¿Hasta dónde llegará el amor?

No el amor como un cálido sentimentalismo, o las chispas intermitentes del romance, o incluso las llamas más duraderas compartidas por familias y amigos, sino el Amor que llama nuestro nombre al nacer, el Amor que un día nos guiará a través del umbral de la muerte. y el Amor que nos llama ahora en este momento. El Amor que es de Dios. El Amor que es Dios.

¿Hasta dónde llegará el amor?

¿Estará presente el amor cuando los tiempos sean dolorosos y confusos, y haya poco que confirme que nuestros esfuerzos serán exitosos o efectivos? En Cristo, Dios proclama, "Sí". El amor no desaparecerá en la lucha, ni siquiera en nuestra herida más profunda o pérdida más grande. El amor guía un camino a través de.

¿Permanecerá el Amor incluso cuando la gente sea indiferente a él, e incluso cuando neguemos su poder? En Cristo, Dios proclama, "Sí". El amor no flaqueará cuando lo ignoremos o busquemos otras soluciones que al final se queden cortas. Seguirá invitando y obrando con constancia y misericordia.

¿Sobrevivirá el Amor aun cuando las fuerzas del odio y la violencia se reúnan contra él, y aun cuando deba enfrentar los peores abusos, las más amargas traiciones y la más profunda soledad? En Cristo, Dios proclama, "Sí". El amor perdurará en ya través de todo esto. Y disipará las sombras del miedo, la culpa y la vergüenza con una luz de gracia y verdad. La cruz es una revelación perturbadora y reveladora de hasta dónde llegará el amor. La tumba vacía es una proclamación maravillosa y gozosa de que va más allá.

En esta Semana Santa, dondequiera que te encuentres, que sepas que aquí te encuentra **Aquel que te ve plenamente, te conoce profundamente y te canta un "¡Sí!" sin límites.** Y que encontremos formas de responder con nuestro propio y maravilloso "¡Sí!" amar.

Love is labor that returns us to wonder—
it is seeing another person's humanity,
even if they deny their own.
We just have to choose to wonder about them.

El amor es trabajo que nos devuelve a la maravilla. Es ver la humanidad de otra persona, aunque niegue la propia. Solo tenemos que elegir preguntarnos sobre ellos.

Valarie Kaur



Esto es de Eric Massanari, "Estoy muy agradecido por las oraciones de muchos. Hasta hoy, la recuperación va bien. Me voy a reunir con un especialista en el Medical Center en Seattle este Viernes (4/7) para determinar si las fracturas faciales requieren cirugía. ¡Espero evitar esta opción! Volveré a trabajar esta semana a partir del lunes, limitaré mi tiempo en la pantalla, revisaré y responderé correos electrónicos por períodos limitados cada día y estaré disponible para conversaciones telefónicas durante toda la semana. Gracias a todos por su apoyo de corazón abierto y oración a nuestro hogar.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC



See you April 15th!

¡La venta de ayuda menonita de Idaho está de regreso con una subasta en vivo! Nuestro evento inicia el **sábado 15 de abril**.

Desayuno: a 7:30 por la mañana.

Casetas y subasta silenciosa: a 8:00 por la mañana.

Subasta en vivo y almuerzo: a 11:00 por la mañana

Nos hemos perdido nuestras reuniones en vivo los últimos tres años. Estamos agradecidos por su apoyo al Festival y MCC durante ese tiempo. Esperamos verlo en persona.

Nuestro proyecto de doación sera la crisis mundial del hambre. Las donaciones del programa My Coins Count se destinarán a la crisis en Ucrania.

Esperamos verlo en la Iglesia del Nazareno del Colegio en Nampa, ID.

Por favor visite nuestro sitio web para más detalles:
www.idahomrs.org

Camp Camrec, Camp Palisades, and Drift Creek Camp

¡Regístrese ahora para el campamento de verano! ¡Comparta esta oportunidad para que los niños construyan una comunidad en un entorno basado en la fe en los campamentos regionales de PNMC, cada uno en su propio entorno único y hermoso! Una semana en el campamento brinda espacio para desconectarse, sumergirse en la naturaleza y cultivar la maravilla en la creación de Dios. El campamento es un lugar donde los jóvenes pueden aprender sobre sí mismos y descubrir nuevas habilidades. Es el lugar perfecto para experimentar el crecimiento en el camino hacia la fe, rodeado de adultos cariñosos. ¿Hay algún niño o adolescente en su vida que podría beneficiarse de la experiencia del campamento? ¡Considere compartir estas oportunidades!

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

Mennonite Church USA

Recientemente, la Junta Ejecutiva de MC USA y la Conferencia Menonita del Sudoeste del Pacífico de MC USA firmaron un amicus curiae en apoyo de la Fortaleza Apache y la protección de Oak Flat, un sitio sagrado de ejercicio religioso de los nativos americanos en el Bosque Nacional Tonto de AZ. El escrito amicus, conocido como un amigo del escrito judicial, permite que la Junta Ejecutiva de MC USA y el PSMC aboguen por la Fortaleza Apache en el caso judicial Apache Stronghold v. United States, que se escuchó en la Corte de Apelaciones del Noveno Circuito de EE. UU. Pasadena, CA, el 21 de marzo de 2023. La Fortaleza Apache, San Carlos, Arizona, es una organización sin fines de lucro dirigida por Apache que luchan contra la colonización y defienden los lugares sagrados y la libertad de religión. Oak Flat, conocido por los apaches como Chi'chil Bildagoteel o "Emery Oak Extends on a Level", ha sido el centro de una lucha de 20 años por parte de Apache y otros Pueblos Indígenas del Suroeste para evitar que el sitio sea entregado a una empresa minera extranjera para una nueva mina de cobre.

Sarah Augustine, cofundadora y directora ejecutiva de **The Coalition to Dismantle the Doctrine of Discovery**, un socio ministerial de MC USA y PSMC, dijo: "Oak Flat es la patria tradicional no cedida y el territorio del pueblo Apache. Es un sitio sagrado para los Pueblos Indígenas, incluidos los Yavapai, los O'odham y mis parientes, los Hopi y Zuni. Es un lugar sagrado de culto. Si bien los apaches fueron trasladados a una reserva junto con cientos de otras tribus nativas americanas, continuaron cuidándola y rindiéndole culto allí". Oak Flat es el sitio de muchas prácticas religiosas indígenas importantes, como la Ceremonia del Amanecer de la mayoría de edad para las mujeres Apache y las ceremonias de la cabaña de sudor. También es un lugar de ricos recursos, como plantas medicinales sagradas, animales, minerales y aguas. Es considerado el corredor directo a la religión Apache y reconocido en el Registro Nacional de Lugares Históricos.

Para leer más sobre esta importante historia, siga [este enlace](#).

Proximos e-Boletines:

17 de abr (entregas a más tardar 4/10)

1 de mayo (entregas a más tardar 4/24)

15 de mayo (entregas a más tardar 5/8)

5 de junio (entregas a más tardar 5/29)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera.
¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>